

小山台



学 校 だ よ り
5 月 号
令 和 4 年 4 月 28 日
横 浜 市 立 小 山 台 小 学 校

<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/koyamadai/>

新学期が始まって1か月

校 長 椎 名 哲 也

新学期が始まって、1か月が経とうとしています。始業式の頃は正門の桜も美しい花を満開に咲かせていましたが、今は若葉の緑が目眩しく輝いています。登校の際は、ほとんどの児童が長い坂を上り続けて学校に到着していますが、教室での様子や休み時間に校庭で過ごす姿を見ていると子どもたちはいつも元気に過ごしていて、大変うれしく思います。下校時も、しっかり手を挙げて正門前の横断歩道を渡る元気いっぱいの姿に、あらためて感心させられているところです。環状3号線が4車線道路に生まれ変わりましたので、登下校の注意のポイントが今までとは微妙に違ってくると思います。これからも交通安全を心がけて登下校してほしいです。



さて、今年度も始業式・着任式を校内放送で行いました。多くの教職員を紹介しましたが、マスクをしていますので顔はよく分からなかったかもしれません。でも、それぞれ工夫をして、どんな人柄なのか分かる挨拶をしてくれました。マスクをしていても声や目で、相手に思いを伝えることはできます。今年度もいろいろな機会、子どもたちに語り掛けていこうと思います。3月下旬に「まん延防止等重点措置」が解除されましたが、横浜市の小学校では今も多くの児童が感染症のために登校できていない状況が見られていて、本校でも感染防止対策を継続していきます。本校に通学するお子様の体調管理と共に、ご家族の体調管理にも十分にご配慮いただき、今後も感染拡大防止にご協力いただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

先日、校舎の裏で片付けをしていますと、隣接する畑からキジが姿を見せました。5月に「全校たてわり遠足」で行く予定の舞岡公園の方からやって来たのだと思いますが、この季節、とても元気に活動する鳥なのだそうです。まだまだ豊かな自然が残っている小山台。豊かな自然と触れ合いながら、新しい学年で、子どもたちにはいろいろなことを学んでいってほしいです。

